
平成２７年 8月 30日 

 

四国ブロック生涯研修に参加して 

河原医療大学校 歯科技工学科１年  

加地 美咲 

 

本日の研修では、私達がまだ勉強していないジルコニアやインプラント、歯科技工

業界の現状などについて、先生方の経験を交えた貴重なお話を沢山聞く事ができま

した。私達一年生には少し難しい講演内容のようにも思いましたが、全く分からない訳

ではなく、歯科理工学などで習った用語や、聞いた事のある専門用語なども含まれて

いたので、吸収できる内容を多く学ぶことができました。また、初めて知る歯科材料の

事も詳しく説明を聞くことができ、学校で教えてくれる内容だけではなく、雑誌なども見

たりして、歯科材料についてもしっかりと勉強していかなければいけないと思いました。

難しい内容でも今のうちに学ぶ事で、今後の学習に活かしていきたいと思います。 

 私達は普段、学校という狭い世界の中で学んでいるので、このような貴重な場を設け

てくださった事に感謝いたします。ありがとうございました。  

 

 

 


